



あいのわ福祉会

# Ayase River Times

## < 園長より >

新年明けましておめでとうございます。

平成19年を迎え、いよいよ24時間施設あかしあの杜の開設が近づきました。これから入所される方々は、忙しくなられるかと思います。入所される方も心配、入所されない方も心配、落ち着かない毎日を過ごされている方々も少なくないことに思います。あいのわ福祉会は、保護者の方々が何も無いところからここまで築き上げてきた法人です。都内でもこれまでの活動は、高く評価されています。この入所施設は、これまでと同じようにひとつひとつ創っていくものだと思います。あかしあの杜は、渡邊施設長はじめたくさんの方々が準備してきました。屋根と布団と食べるものが用意され、後は職員と利用者とそのご家族が、法人創立以前から今日まで頑張ってきたように力を出し合って、中身をつくり良い入所施設にしていかなければなりません。また、そうなることと信じています。あかしあの杜は、今、生まれます。これからどう育てるかは、私たち皆にかかっています。

あかしあの杜を法人はじめての入所施設として大切に育めますようにみんなでまた、頑張りましょう。

&lt;太田記&gt;

## < 事務室より >

今年1年の世相を表す今年の漢字に「命」が選ばれ、いじめ自殺など「命の重みを痛感した年」でした。なにかと気ぜわしい師走もあとわずかで新年を迎えます。景気の動向が上向きとのことですが依然財政難には変わりが無いようです。

年明けには新年度の予算編成の時期がやってきます。各グループでも18年度の実績をふまえ知恵と工夫を結集した予算編集になることでしょう。寒さ厳しき折体調に気をつかいましょう。

&lt;牧島記&gt;

## < ショートステイより >

早いもので、カウントダウン06も近づいてきました。そして、年を越してすぐ、長い間皆様にお世話になってきたショートステイのカウントダウンも近づいてきます。皆さんとの思い出がたっぷり詰まったショートステイが綾瀬あかしあ園からなくなるのは悲しいですが、4月からは竹の塚に移動してリニューアルです！！1年間を思い返してみると、1日1日が嬉しい事、悔しい事、考える事が盛り沢山で毎日の内容がとても濃く、沢山の方々に力を貸していただいた1年でした。全ての事が活かせて来年に繋がれば良いなと思います。

来年もよろしくお願ひいたします！

(中出記)

## < 保健室より >

寒さもひとしお身にしみる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。発熱されている方が多い毎日です。そろそろインフルエンザやウィルス感染による嘔吐・下痢などの病気の流行しやすい時期となっていますので健康管理には特に注意しましょう。

12月より中山看護師さんが勤務していますので、ご紹介します。

《この度 看護師非常勤勤務でお世話になります、中山節子と申します。先月まで診療所に勤務していました。医療行為に頼っていた病院とは違い、ご自身の最大限の能力を生かしながらの生活を目の当たりにして、父母の方々・介護職の方々にただただ脱帽です。とまどうことやわからないことばかりで、まだ手探り状態ですが、一日も早く皆様の力になれるようがんばりますので、よろしくご指導をお願いいたします。》

&lt;野口記&gt;

## < わくわくグループより >

寒さも本格的になり ついつい布団から出られず…なんて日が続く今日この頃、わくわくグループでは、クラブ、忘年会、セールと駆け抜ける慌ただしさも落ちつき、まさに師走だったなあと感じさせられます。一年、色々な事があったなあ と思いながら 来年に向けて気を引き締めねばなりませんね！今年もありがとうございました。

来年もよろしくお願いします

(小嶋記)

## < にこにこグループより >

今回は普段お伝えできないにこにこグループの様子をお伝えします。ズバリ、12月8日に実施された全体健康診断の『採血』の様子です。

健康診断のある週はみんな普段の様子と少し違っていて、あれこれ話をしていくとやはり「注射の話」に行き着きます。支援員もそうです。普段と違ってそわそわしています。やはり、みんな注射は怖いんですよ！！

当日は朝のうちに支援員の採血は終わっていてもう怖くないはずなのですが、利用者の介助で立ち会うとやはり怖いです。採血する部位も利用者によって違うので、実際に採血する看護師さんと「ここ？こっち？」と話し合いもあり、割と採血の時間は長くなってしまいます。思わず、涙する人も…。こういうときに、意外な人が平気な顔をしているものなんですね。

もちろん、採血終わった後は「全然痛くなかったよ」と強がる人、「痛かった～」と素直にいう人様々です。私？私はもちろん「痛かった～」と素直に言いました。

(堺 記)

## < ぶよグループより >

驚くことに、2006年が終わりを迎えようとしています！2006年を振り返るといろいろなことが思い起こされます。ぶよグループの中では、新しい利用者の方と支援員が大勢加わったことが一番の変化だったと思います。この新しい出会いは、その後の多くの行事や日常生活に楽しい変化をもたらしてくれました そんな仲間たちと過ごした月日もすでに8ヶ月。通所最終日には『冬のレクリエーション(ものまね、園祭振り返りダンス、プロレスなど。)』も控え、メンバーとともに2006年を楽しく締めくくり、2007年を元気よく迎えたいと思います

( 鈴木梨恵 記 )

## < 4Fグループより >

最近の4Fグループでは毎日クリスマスソングがかかたり サンタや雪だるまの人形・ツリーが飾られ、みんなの会話もクリスマスの話題で持ちきりです。

今年も残りあとわずかですね。来年はどんな4Fグループになるのでしょうか？来年も4Fグ

ループみんなで支え合いながらちばって(頑張って)行きたいと思います！それでは4Fグループ恒例の言葉で締めたいと思います。…せーの！ちばりよ——！！！  
来年もどうぞよろしくお願い致します。

ちばりよー 沖縄の方言で頑張る、頑張れ、という意味です

< 小寺 記 >

### 今月のボランティアさん

ボランティアの皆様、

いつもありがとうございます！

さて、今月のボランティアさんは何人？

11月20日～12月13日まで…

**延べ19人！！！**

綾瀬あかしあ園では、日常的な活動をお手伝いいただけるボランティアを常時募集しております。詳細については担当小寺宛にお電話ください。

( ボランティア担当 小寺 記 )

## 1月 の 予 定

**19日(金) 成人を祝う会**

**25日(木) クラブ**

**30日(火) 移動美容車レインボー**

## < 編集後記 >

秋らしくない秋が過ぎてもう師走。そして新しい年の幕開けです。とても現実に気持ちが追いつきませんが、時間の流れは真摯に受け止めたいですね。時は誰に対しても平等に流れます。2007年もそれは同じです。そんなことを思うとなんだか穏やかな気持ちになるのは私だけでしょうか？

< 1月号担当 菊地 記 >

発行日との兼ね合いから各記事の文章表現に不統一な部分（年末と年始の違い）があります。  
ご了承ください。